

Communiqué de presse:**Civic Watch et le CNJC s'unissent pour renforcer la participation civique des jeunes dans les processus de la paix et la construction #UnCamerounSansHaine**

Yaoundé – le 12 février 2024: « Je suis heureux et satisfait que nous puissions officialiser notre partenariat. C'est un pas dans la bonne direction pour un Cameroun sans haine. Félicitations à Civic Watch et au CNYC, c'est une victoire pour toute la jeunesse camerounaise ». C'est par ces mots que Ngala Desmond Ngala, fondateur de Civic Watch, qui également le chef de projet pays de l'initiative #defyhatenow au Cameroun s'est exprimé le vendredi 9 février 2024, peu après la signature d'un protocole d'accord avec le Conseil national de la jeunesse du Cameroun (CNJC).

Dans le cadre des activités conduisant à la célébration de la 58e journée de la jeunesse, le CNJC a organisé un forum sur le développement de la jeunesse à Yaoundé avec des jeunes leaders de différentes parties de l'Afrique. C'est également au cours de ce rassemblement solennel, en présence des quelques ministres, représentants du gouvernement, que la signature officielle a été effectuée avec quatre institutions, parmi lesquelles Civic Watch. Ce partenariat souligne l'approche inclusive et ascendante de l'initiative #defyhatenow pour assurer la participation des jeunes aux processus de paix au Cameroun. La majorité de la population camerounaise est composée de jeunes, avec des compétences et des connaissances qui, si elles sont exploitées dans la bonne direction, assureront le développement durable et la prospérité de notre nation. En outre, les jeunes d'aujourd'hui sont les dirigeants de demain, raison pour laquelle ils doivent être préparés à remplir ce rôle le plus tôt possible.

Le résultat attendu est de mener des activités de renforcement des capacités, de sensibilisation et de mobilisation communautaire dans différentes régions du Cameroun. Grâce au plaidoyer, à l'engagement civique et au leadership des jeunes, cette collaboration vise à s'attaquer aux causes profondes des discours haineux, de la violence et de l'extrémisme violent chez les jeunes. Les deux institutions ayant un mandat national couvrant les 10 régions, les 58 départements et les 360 arrondissements du pays, les communautés locales seront progressivement impliquées dans l'identification des discours de haine et de leurs dangers en ligne et hors ligne. Elles apprendront également à utiliser les réseaux sociaux de manière responsable, à signaler un message sur les différentes plateformes de réseaux sociaux, ainsi qu'à identifier les fausses nouvelles, la désinformation et les informations erronées. Les deux institutions visent à tirer parti de leurs prouesses communes pour encourager la croisade pour la paix dans les coins et recoins du Cameroun.

Grâce au financement du gouvernement allemand par le biais du ministère des affaires étrangères, l'initiative #defyhatenow a été introduite au Cameroun, travaillant sur la mobilisation de l'action civique contre les discours haineux, la violence et l'extrémisme violent, mise en œuvre par Civic Watch. Le Conseil national de la jeunesse du Cameroun est la structure faîtière qui coordonne les associations de jeunes au Cameroun. Civic Watch vise à tirer parti de ce cadre juridique existant pour les activités menées par les jeunes, tout en veillant à ce que les projets affectés soient pertinents par rapport aux questions et aux défis actuels. L'objectif global est de continuer à soutenir les acteurs dans les communautés et d'amplifier leur voix dans leurs régions respectives, à travers des initiatives de paix au niveau local. Dans cette optique, aucun jeune ne sera laissé pour compte !

#defyhatenow #Act4Peace #Youth4Peace #HateFreeCameroon #SafeDigitalSpaces